

DISCURSO DE GRADO - IESA 8 de noviembre de 2013

Señores Miembros del Consejo Directivo del IESA

Señores Autoridades del Instituto

Señor Orador de Orden de este acto

Señores Profesores

Señores Graduandos

Familiares y Amigos

Señoras y señores, buenas noches a todos.

Tengo el honor de estar aquí entre ustedes en una de las mejores instituciones de formación profesional del país y de la región latinoamericana para presentarles el discurso de grado. Con estas palabras, quiero resaltar los valores positivos que he podido percibir en esta comunidad de estudios durante mi permanencia académica dentro de ella.

Todo empezó hace más de un año con la llegada de la famosa Experiencia IESA. En ella, pude notar la dedicación determinante que tiene esta institución en **rescatar y resaltar los valores éticos que hemos perdido como sociedad**. No obstante, había aún un aspecto más que fortalecer con el desarrollo de esta actividad, y es lo que se conoce como **TRABAJO EN EQUIPO, sin duda** una estrategia vital para poder llegar a la meta que nos reúne a todos el día de hoy.

Fue a partir de este momento, en donde pude notar que ya no se trataba de cuatro maestrías, participando de manera aislada dentro de la institución, sino de una comunidad de personas que mantenían relaciones más estrechas que al principio; personas que inclusive se cuidaban unas a otras, como cuando por ejemplo al salir tarde en las noches, luego de clases, profesores y estudiantes conformábamos una caravana de carros para salir de la institución y protegernos entre todos de la inseguridad que nos rodea. Sin embargo, no todo era estudiar y quemarse las pestañas, sería muy aburrido, por lo que teníamos nuestros HAPPY HOURS, que para aquellos que no están familiarizados con el término, se define como: Actividad grupal de estudiantes del IESA (y profesores, no se hagan los locos) que consiste en la ingesta “Moderada” de bebidas espirituosas con el objetivo de fortalecer lazos de hermandad con todos los estudiantes, profesores y estudiantes especiales del extranjero.

¡Por cierto sobre los estudiantes extranjeros!, conversando con ellos, me he dado cuenta de otro aspecto **muy positivo** que tenemos inclusive como sociedad. Absolutamente todos concluyeron que los venezolanos, a pesar de todos los problemas que enfrentamos actualmente, somos personas muy felices. Resaltan bastante que nos la pasamos riendo y echando chistes en todo momento, y además, tenemos mujeres muy hermosas, lo cual es muy cierto.

Por otro lado, algo que también me llamó bastante la atención en cuanto a nuestro posicionamiento internacional, es que tanto en las clases en el IESA, como en las actividades académicas del exterior, fue siempre el grupo nuestro de venezolanos, los que intervenían con análisis más fundamentados, los que eran más creativos en la presentación de las ideas y soluciones, y cuando había que afrontar casos de estudio en grupos de trabajo, la figura del liderazgo era asumida en la mayoría de los grupos por algún compañero nuestro.

Señoras y señores, dicho todo esto, pienso que el **verdadero activo fundamental** de la nación, somos sencillamente cada uno de nosotros. No lo es el petróleo, ni los recursos naturales apreciados que poseemos, ¡jino señor!! Las sociedades las conforman los hombres y son las ideas y los valores positivos que hoy me encuentro resaltando ante todos ustedes, los que nos impulsan como hombres y mujeres ante el mundo.

Soy un enamorado del emprendimiento y puedo confirmar que esta institución defiende a capa y espada este aspecto. Estoy sorprendido con la cantidad de compañeros, que me consta, están llevando a cabo actividades de emprendimiento. Personas que seguimos **creyendo** en nuestro país, a pesar de las adversidades que estamos viviendo. Sólo nosotros los nacionales, podremos trazar el cambio y el futuro que queremos.

Alfred Roberts, padre de Margaret Thatcher, decía que ellos como padres, tenían como única misión garantizar **sin lugar a dudas**, que sus hijos tuvieran un mejor país y una mejor sociedad respecto a la que ellos recibieron, y que esto debía ser transmitido de generación en generación. No se me ocurre mejor manera de resumir en pocas palabras la misión que tiene una generación en la vida.

Dicho esto, Compañeros graduandos en Gestión Pública, en ustedes, todos los aquí presentes, depositamos hoy nuestra confianza por que generen las políticas óptimas que dirijan a nuestro país a ser un país de referencia mundial, donde sus ciudadanos experimenten el desarrollo y el progreso de la nación. **Napoleón Bonaparte decía que “en política hay que sanar los males, jamás vengarlos”.**

Compañeros graduandos en Mercadeo, en ustedes, todos los aquí presentes, depositamos nuestra confianza por que cambien la figura e imagen negativa de nuestro país en el mundo, por la creación de estrategias de mercadeo para el posicionamiento de productos y servicios hechos por nosotros, para nosotros y para el mundo. **¡¡Venezuela debe ser una MARCA!!**

Compañeros graduandos de la Maestría en Administración, en ustedes, todos los aquí presentes, depositamos nuestra confianza por que gestionen empresas de éxito, empresas que aporten valor agregado al mundo con ofertas de bienes y servicios de calidad. **¡¡¡En uno de ustedes debe encontrarse el próximo Steve Jobs!!!**

Compañeros graduandos de Finanzas, en ustedes, todos los aquí presentes, depositamos nuestra confianza por que lleven a cabo gestiones financieras que permitan superar la gran crisis económica que atraviesa nuestro país, por que devolvamos la rentabilidad de nuestras compañías de bandera y forjemos inversiones que beneficien a nuestra sociedad. **¡¡¡Volvamos a ser ese milagro económico que una vez fuimos!!!**

Y a todos los graduandos, por que hoy asumamos el compromiso de dejarles a nuestros hijos una mejor sociedad, un futuro cierto. Que sepa este auditorio que todas las herramientas que necesitamos para eso, se encuentran en este **EQUIPO** de graduandos y en muchas otras personas que **¡QUEREMOS A ESTA GRAN NACION!**

Finalmente, compañeras y compañeros, ha sido un placer representarlos, ha sido un placer haber estudiado con ustedes, haber aprendido de cada uno, haber reído, haber disfrutado y hasta sufrido en conjunto. Quiero que sepan que me siento orgulloso de cada uno de ustedes y de que todos conformemos esta gran cohorte aquí presente.

Quiero agradecer a cada uno de los profesores, cuyas enseñanzas nos han enriquecido notablemente a nivel profesional. Profesores que han sido además, una figura de amistad que nos llevamos con nosotros para el resto de nuestras vidas.

Quiero agradecer a la institución y sus autoridades por la experiencia que hemos vivido aquí dentro y recordarles que sigan persistiendo en todo momento por reforzar estos valores en la sociedad venezolana.

Quiero agradecer a nuestros familiares y amigos, por su apoyo invaluable durante toda nuestra trayectoria dentro de la institución.

Muchas gracias a todos y ¡¡¡FELICIDADES, LO LOGRAMOS!!!

Kevin Capón

Maestría en Finanzas